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     １年を振り返り   青少年育成部会 
 
 育成部長になり陽成地区を盛り上げて行こうと

頑張っていましたが、コロナウイルスによりなかな

か思うように活動が出来ませんでした。まず世代間

交流グラウンドゴルフ大会について話し合をしま

したが様子を見てやろうと思っていましたがコロ

ナのため今回は中止しました。文化祭も中止になり

ました。今年度は、厳しい年ですがいろいろな活動

をやってもらいたいと思います。 

１年間有難うございました。 

              部会長 山口 淳一 

   1年を振り返り   地域づくり部会 
 
 今年度も昨年に引き続き、新型コロナウイルス感

染症拡大の影響により、予定されていた行事の大半

は中止となりました。 

 そんな中、旧小学校跡地等の除草作業は、関係部

会員の方々の協力により実施することが出来まし

た。また、リサイクル事業での空き瓶及びペットボ

トルキャップの回収には、地域の皆様のご協力もあ

り予想以上の量を回収する事が出来ましたことに

感謝申し上げます。 

 新年度は、新型コロナウイルス感染症も終息し、

各行事が予定通りに実施出来ます事を願っていま

す。1年間ありがとうございました。 

部会長 今久保朋二 

   令和３年の反省と令和 4年への思い。 

産業振興部会 

 部会員の協力と地区保全組合の支援を受けコス

モス園の開設をしたが種子まきと休耕田管理とが

かみあわず失敗に終った。 

他の部門は、なんとか実施したが総合的には 60点

弱と考えている。令和４年については、部会の基本

目的をしっかりと認識し本来の活動に取り組みた

いと思いますので関係者各位のご協力お願い致し

ます。 

             部会長 柊平 昭男 

 

     １年を振り返り    体 育 部 会  
 今年度は昨年度に引き続き、新型コロナウイルス

感染症拡大の影響により、体育部関係の行事は全て

中止となり、地域での交流やふれあいの機会も少な

くなり非常に残念でした。 

 また、今年度は旧陽成小体育館について、スポー

ツを活用した地域の活性化をテーマとした全天候

型室内練習拠点施設に生まれ変わっており、今後こ

こを利用した新たな競技種目を実施できないか模

索しているところです。 

来年度は新型コロナウイルス感染症も終息し、全

ての行事が実施できるよう祈ります。 

                部会長 南 忠幸 

令和３年度各部会長 １年をふりかえり 

     1年を振り返り   生涯学習部会 

生涯学習部会では、年間計画に従った活動が出来

る事を期待して、スタートしましたが、新型「オミ

クロン株」感染症減少に至らず、今年も感染症拡大

した 1年で、感染防止（感染しない・感染させない）

の心得から、陽成の恒例行事の、文化祭（学習発表

会・農産物展示販売等）の行事が実施に至らなかっ

た事、関係者の方々に申し訳ない思いです。各部門

の小グループでは、感染防止に配慮し活動を進めて

来ました。 

この 1年間、皆さん方のご理解・協力に対し心か

ら感謝致します。生涯学習は、皆さんが集まり・語

り合い・学び・余暇を楽しむ・交流の場になってい

ます。地区皆様方の、積極的な参加を心よりお待ち

しています。         

部会長 田中 正憲 

発行日：令和 ４ 年 ３ 月２４日  

                               

  「１年を振り返って」    福 祉 部 会 

令和３年度も残すところわずかとなりました。  

福祉部会も、コロナの影響を受け、ほとんどの行

事が中止となりました。 

唯一、実施出来た行事として、高齢者宅訪問事業

があります。お会いしてお話するのが難しい中、郵

送という形でしか実施出来ませんでしたが、皆様に

は、喜んで頂けたようでした。 

１年間、ありがとうございました。 

            部会長 田中 眞知子 

 

 



 

４  月 

５(火) 青少年育成部会 １９：３０～ 

５(火) 福祉部会    １９：３０～ 

６(水) 地域づくり部会 １９：３０～ 

６(水) 産業振興部会  １９：３０～ 

７(木) 環境防災部会  １９：３０～ 

７(木) 生涯学習部会  １９：３０～ 

１１(月)  地区コミ協監査 １３：３０～ 

１１(月) 役員会     １９：３０～ 

１３(水) 運営委員会   １９：３０～ 

２４(日) 総 会 拡大運営委員会 

             ９：００～ 

 

 

        

 

 

   

 

 

 

 

 

    

 

 

 

     

 

    

     

 

１年を振り返り   環境防災部会   

 早いものでもう１年が過ぎようとしています。 

相変らずオミクロン株（コロナ）が猛威を振るっ

ており薩摩川内市の行事はもちろん陽成地区コミ

ュニティ協議会の行事も中止になったりと思う様

に行なう事ができませんでした。 

 私達の環境防災部会としましても主な作業は除

草作業ですがマスクを付けての作用になり大変な

想いでした。 

３月に予定しておりました彼岸花の補植も欠株の

場所が良くわからず中止といたしました。 

彼岸花の除草作業も時期が悪く草が茂り苦労しま

した。今後草の状態を見ながら定期的に除草作業

が出来たらと思います。ありがとうございました。 

             部会長 屋久 俊秋 

『新型コロナウイルスへの感染対策について』 

◎ 感染リスクが高まる「３つの場面」 

① 飲酒を伴う懇親会 

② 大人数や長時間に及ぶ飲食 

③ マスクなしでの会話などに気をつけよう。 

 

ゴールド集落事業の一環でポットを各自治会に配布 

ポット配布で、自治会館等での 

利便性の向上により高齢者の 

参加しやすい環境を整え引き 

こもり防止等を図りたい目的 

で購入配布しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今が 1番きれい‼ 

上大迫「菜の花畑」が黄色の花をいっぱ

い咲かせ自治会の皆さんの心の洗たくを

してくれています。 

地区内の皆さん今月いっぱいが見頃で

す。 いらっしゃい‼ 

場所：上大迫 イチョウの杜  

黄色・黄色の菜の花より 

第 2回リサイクル事業（空き瓶等回収）の報告 

一升瓶 ５２２本  ５,２２０円 

ペットボトルキャップ  ４３Ｋ 

＊４３㎏(２１.５人分のポリオワクチン) 

 注 意 


